

lunes 5 de julio de 2021

El Ayuntamiento de Antequera ha aprobado hoy en Junta de Gobierno Local la licencia de obras del nuevo Parque de Bomberos que acometerá la Diputación de Málaga

El alcalde Manolo Barón confirma que se resuelve así uno de los últimos trámites estipulados a tal efecto, disponiendo ya de un año para el inicio de las obras y tres para su conclusión. La parcela en sí, ubicada entre la cuesta de Talavera y la avenida de José María Fernández con una extensión de 7.035 m², corresponde a terrenos municipales que el Ayuntamiento procede a ceder a tal efecto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, confirma que la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento ha aprobado –en sesión celebrada en la mañana de hoy– la solicitud presentada por la Diputación de Málaga de licencia municipal para la construcción del nuevo Parque de Bomberos de Antequera que estará ubicado oficialmente en la avenida José María Fernández de nuestra ciudad. Se trata de un nuevo trámite preliminar solventado para que sea realidad el inicio de unas obras que se pretenden iniciar antes de que concluya el presente año 2021. En este sentido, la licencia municipal de obras ya contempla que la

Diputación dispone de un plazo máximo de 1 año para el inicio de las mismas y de 3 años para su conclusión, aunque los plazos pretenden acortarse obviamente.

El alcalde Manolo Barón recuerda que estas nuevas instalaciones "harán posible en Antequera la reducción de los tiempos de actuación frente a cualquier emergencia que tuviera que hacer frente el Consorcio Provincial de Bomberos en nuestra ciudad", disponiéndose por tanto ya de los permisos municipales para poder comenzar y desarrollar unas obras que tienen un presupuesto de ejecución material de las obras de 1.887.041,43 euros, aportados íntegramente por la Diputación de Málaga.

Cabe recordar que la parcela de terreno en sí es de propiedad municipal y dispone de una extensión de 7.035 m², ubicada en la zona conocida como Parque Verónica lindando con la cuesta Talavera, la avenida de José María Fernández y la sede de Cruz Roja.

Esta nueva infraestructura contará con una superficie total construida de 1.233 m², donde se situará el hangar de vehículos, una torre de práctica, vestuarios, dormitorios, sala de control y comunicaciones, cocina-comedor, gimnasio, almacén, sala de formación y dependencias administrativas.

